

## Tura 88 Duisburg

"Nach der Karriere ist vor der Karriere" Die Fußballschuhe an den Nagel hängen - so lautet die Floskel, wenn ein verdienter Spieler offiziell die Laufbahn im Kampf um Punkte beendet. Doch auf das Ende folgt oft ein Anfang. Seit Jahrzehnten tummeln sich Spieler der ersten, zweiten und dritten Mannschaft in der Altherrenmannschaft.

Mit etwas mehr Pfunden um die Hälfte, nicht mehr ganz so schnell und wendig, aber mindestens genauso ehrgeizig wie in jungen Jahren finden sich bei Tura 88 seit Generationen Vertreter dieser "Fußballzunft", die in ihrer Freizeit den Fußballsuh schnüren. Viele Spieler haben in den letzten Jahrzehnten die Karriere nach der Karriere bei Tura 88 weitergeführt. Ein großes Stück Tradition bei einem Verein, der mittlerweile über 121 Jahre alt ist.